



DISTRICT 2500

OBIIIRO ROTARY CLUB

2008-09年度 国際ロータリーのテーマ

Make Dreams Real(夢をかたちに)

方針 感謝 「人は、一人で生きられない」
会長 曾我 彰夫



・出席報告

田端 祥信出席委員

①8月6日の例会 会員総数

99名(内出席免除会員12名)

本日の出席者数60

②7月16日の例会のメーキャ

ップを含む出席数及び

出席率 75名 75.8%

■プログラム 「新会員卓話」

(プログラム委員会)
吉野 信司 会員



昭和31年（1956年）2月、名寄市に生まれました。名寄は盆地で、夏冬の寒暖差が60℃以上という地です。先日、「日本一寒い町」を売り物にしている陸別町長とお話ををする機会があり、「日本一寒い町が陸別だというはどうも納得がいかない」と申し上げました。町長によると、陸別は真冬の最低気温の日数が日本一とのことで、一日の平均気温だと名寄が断然寒いそうです。結局日本一はどうなのか結論は出ませんでした。

私が小学校6年生の時に父が脳溢血で倒れました。一命は取り止めましたが半身不随となり、以後は母が働いて兄弟3人を育ててくれました。そうした家庭環境を恥ずかしいと思った時期もありましたが、成長とともに素直に親への感謝の気持ちを持つことが出来ました。中学・高校ではバスケットボール部に入りました。全道大会には全て出場したのですが、最後まで一勝を挙げることは出来ませんでした。

昭和49年、当時の日本電信電話公社、現在のNTTに入社いたしました。採用は石狩深川電報電話局での電報配達です。電報は既に斜陽で配達の仕事も殆ど無い状態でした。給料をいただきながら仕事が無く、何度も会社を辞めようと思った辛い時代でしたが、逆に仕事の有難みを知ることになり、今の自分につながっています。

その後、技術職として稚内に転勤しました。主に電話交換機の保守に携わり、以後、交換技術者として道内や東京等で、ソフト開発からハードの設計、工事と交換機に関わるあらゆる技術を学びました。技術を習得し経験を積むことが楽しくて仕方が無い時代でした。

大きな節目は、平成10年からの北海道支社設備企

画部時代になります。社内的にも北海道の大番頭と言われるポストであり、設備投資に関する計画管理をする立場でした。当時NTTの中でも広大な面積を有する北海道は300億円の赤字を抱えており、これの解消に知恵を絞ったのが大きな経験となりました。以降、災害対策室長等を経て本年4月に帯広にまいりました。帯広は初めての勤務地です。単身赴任ですが素晴らしい自然と温泉とゴルフとおいしい食べ物を楽しんでいます。微力ですが、お役に立てるよう頑張ります。



橋枝 篤志 会員

私は昭和24年12月12日、釧路から内陸に入った雄別炭鉱で生まれました。雄別は大正時代から栄えた炭鉱です。最盛期には年間72万トンの生産を誇り、人口も2万人を超える時期もありました。昭和45年に閉山となり、現在は幽霊スポットなどとも言われ、少し残念な思いもあります。

炭鉱での思い出は、24時間お風呂に入れておまけにタダだったということ、また映画が唯一の娯楽で、映画館はいつも満員でした。炭鉱の住宅は長屋形式で、気の置けない間柄で強い仲間意識で結ばれていました。

その後帯広に移り高校まで過ごしました。幼稚園は「名門」双葉幼稚園です。なぜ名門かというと、建物がことし86年を迎える貴重な洋風の歴史的建築物だからです。高校は帯広柏葉高校です。当時はごく普通の生徒でしたが、翌年から大区域制になったのが印象的です。

大学は、学生数日本一を誇る日本大学に進学しました。一応、商学部会計学科ということで簿記や会計に必要なソロバンを知っておかねばと、珠算部に所属しました。200名ほどいた部員のほとんどが有段者で、ソロバン経験のない私は裏方で4年間過ごしました。

した。夏休みに軽井沢で、盲学校の子供たちや小学生などに朝から晩までソロバンを教えたのが思い出として残っています。最終的に日商の2級を取得しましたが、競技大会では使い物にならないレベルです。

卒業と同時に帯広商工会議所に入所しました。父親が駅前で菓子問屋を営んでいたのですが、月末になると手形の心配で機嫌が悪くなります。そこで「商売のことを知り、商売人に力になりたい」と思って入所しました。

現在は、地方の崩壊を心配しています。急速に規制緩和が進み、東京や札幌への一極集中から、何とか地方の活性化を進めなければと心配しています。そのためにも自分の仕事を通じてがんばっていきたいと思っています。

■会長報告

7月28日にRI2500地区足立ガバナーを迎えて、5クラブ公式例会と当クラブの第4回クラブ協議会が無事行われることをあらためて報告し、お礼を申し上げます。さて8月は会員増強及び拡大月間です。「いい人がいる」の情報だけでいいですから、連絡をお願いします。今月は国立大雪青少年交流の家において「ライラーセミナー」が開催されます。来年は我がクラブが主幹です。さらに釧路も「財団セミナー」があり行事が目白押しです。

北京オリンピックが8日に開幕します。今回はこれまでと違い心から喜べない感じがします。オリンピックも100年を超えて、見直しの時期が来たようにも思えます。余りにも商業化されたのや、薬物を使用してまで勝とうとするアスリートも出てきたこと、さらには政治問題など本来の「参加することに意義がある」や「平和の祭典」が忘れられた感があります。時代の歪みが今回は特に出たように思います。しかし、私たちの十勝から3人の選手がオリンピックに出場します。テレビの前で熱く応援したいと思います。

■8月の誕生祝

橋 精三 会員 S11.8. 5 後藤 裕弘 会員 S21.8.12
清水 茂彰 ハ S27.8.18 高原 淳 ハ S36.8. 5

■会務報告

(1)2008-09年度 RI第2500地区第6分区

IM実行委員会発足

IM開催日時 平成21年3月8日（日）

IM開催場所 ホテル日航ノースランド帯広

- (2)・帯 広RC、8月13日（水）は休会と致します。
・帯広西RC、8月14日（木）は休会と致します。
・帯広北RC、8月15日（金）は休会と致します。

(3)帯広RC、例会開催のご案内

＜第816回例会「皆働職種～友情、そしてビジネス～＞

日 時 平成20年8月21日（木）午後7時～午後8時30分

会 場 ホテル宮崎（帯広市西3条南21丁目8）

参加費 1,500円

その他 ご参加につきましては、各クラブローター
アクト委員長迄。

(4)RI第2500地区大会開催のご案内

日 時 平成20年10月11日（土）・12日（日）

場 所 釧路市文化会館

■各委員会報告

- ・ニコニコ献金 金子健太郎 親睦活動委員
鈴木 樹 会員

商工会議所議員会の納涼パーティーを大勢参加のもと開催しました。

曾我 彰夫 会長

原油高騰反対と開発局存続の決起大会とデモ行進が大成功で終了しました。

高原 淳 会員

生活情報誌「しゅん」が皆さまのおかげで創刊10周年を迎えました。

国枝 千秋 会員

長男が名古屋で結婚しました。

吉野 信司 会員・橋枝 篤志 会員

「新入会員卓話を担当します」

(7月分)

星屋 洋樹 会員・小澤 昌博 会員・吉野 信司 会員

金崎 信二 会員・奥 周盛 ガバナー補佐

竹川 博之 会員・野村 一仁 会員・内木 泰永 会員

倉野 賢 会員・田村 雄司 会員・平原 隆 会員

・誕生日

高原 淳 会員・後藤 裕弘 会員・橋 精三 会員



・配偶者誕生日

中森 保 会員・田中 弘 会員

・7月結婚祝い

木村 卓洋 会員・小枝美奈子 会員・片所 幸一 会員

■次週プログラム予定

8月20日「マッチング・グラントについて」

（世界社会奉仕委員会）



例会日／水曜日 12:30～13:30 例会会場／ホテル日航ノースランド帯広 TEL0155-24-1234

●創立／昭和10年3月15日 ●認証番号／3820 ●戦後再開／昭和25年12月19日

事務局／帯広市西3条南9丁目 経済センタービル4F TEL0155-25-7347 FAX0155-28-6033

●発行／クラブ広報 ●委員長／佐藤 瞳浩・外崎 裕康・太田 隆博・大滝 欽也・高橋 勝坦

田巻 成男・櫻井顕一郎

●ホームページアドレス／<http://www.obihiro-rc.co.jp>

↑携帯サイトが
できました。
バーコードリーダー
で読み込む
事ができます。